

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil ‘alamin, puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian dengan judul **“Peran *Gratitude*, *Grit*, dan Aktivitas Religius Terhadap Kebahagiaan Mahasiswa S1 Di DKI Jakarta**”. Penelitian ini merupakan tugas akhir (skripsi) yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana pada program studi psikologi di Universitas Mercu Buana.

Dalam penyusunan penelitian ini peneliti menyadari bahwa terwujudnya tulisan ini, tentu saja tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah begitu besar mendukung, membimbing, penulis baik pikiran, ide, tenaga, maupun waktu. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Ibu dan Ayah saya serta kakak saya tercinta, terimakasih atas ketulusan doa, kasih sayang, dan segala bentuk dukungan yang diberikan kepada saya sampai saat ini sehingga saya pun bisa menyelesaikan skripsi saya dengan baik.
2. Bapak Dr. Irfan Aulia Syaiful, M.Psi, Psikolog. selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah sabar memberikan saran, arahan, motivasi, serta waktu yang telah diluangkan untuk memberikan bimbingan demi terselesainya skripsi ini.
3. Kepala Lab Konseling Ibu Nurul Adiningtyas, M.Psi, Psikolog. Staff Lab Konseling ka Dita Permata Sari, S.Psi, dan teman-teman Asisten Lab Konseling Citra, Dea, Cendy, Rachel, dan Tria, saya ucapkan terima kasih

atas semua bantuan dan motivasi yang telah diberikan serta menjadi tempat bertukar pikiran, penyemangat dan pelipur lara dikala jenuh melanda sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.

4. Sahabat-sahabat tercinta Diah, Zhia, Dwika, Syarah, Riska, dan Ririn serta E-Squad tercinta Ci Devi, Ka Ratu, Ka Rara, Ka Chivy, Ka Nimah, Ka Nia, Ka Egy, dan Rosa, terima kasih atas semua bantuan dan motivasi yang teman-teman sudah berikan untuk saya serta selalu menjadi tempat bertukar pikiran, tempat berkeluh kesah, penyemangat dan pelipur lara dikala suntuk dan malas melanda agar saya dapat selalu konsisten mengerjakan skripsi ini.
5. Terakhir, saya ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, yang telah memberikan doa, semangat, dukungan, dan bantuannya kepada saya sehingga mimpi saya untuk menyelesaikan skripsi ini bisa terwujud.

Dalam pembuatan penelitian, peneliti menyadari masih ada kekurangan, sehingga peneliti mengharapkan bantuan saran yang membangun. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi seluruh mahasiswa Universitas Mercu Buana Jakarta.

Jakarta, Juli 2018

Devi Siti Anisa